宇佐市教育委員会便り

平成25年1月4日 No.5

宇佐市教育委員会



教育長 近藤一誠

新年明けましておめでとうございます。皆様方には輝かしい新春をお迎のことと 謹んで新年のお慶びを申し上げます。昨年中は宇佐市教育行政の推進にあたり、一方ならぬご支援、ご協力を賜りましたことに心から感謝を申し上げます。 さて、宇佐市教育委員会では教育行政の基本方針のなかで「大人が学び、子どもたちが学ぶ教育の郷」づくりをスローガンに30の重点施策を定め、大人も子どもも夢や希望に向かって前進できる教育環境づくりに取り組んでいるところであります。しかし、現代社会は情報化の進展や科学技術の発展、国際化な

子どもたちが学ぶ教育の郷」づくりをスローガンに30の重点施策を定め、大人も子ども夢や希望に向かって前進できる教育環境づくりに取り組んでいるところであります。しかし、現代社会は情報化の進展や科学技術の発展、国際化などが進行する中で、少子高齢化や経済的な格差の増大、価値観の多様化などが進み、様々な課題も指摘されております。そうした中で、一人ひとりが生涯にわたって自ら学び続け、必要とする生きる力を養い、その結果を社会に活かしていく生涯学習社会の実現が必要であると考えています。大人が、そして子どもたちが住んでよかった、学んでよかったと思える教育行政の推進に努めてまいりたいと考えております。 本年が皆様方にとって素晴らしい一年となりますようご祈念申し上げます。

教育委員研修



10月、11月に市内の小学校7校、中学校2校の学校訪問を行いました。 特色ある教育課程の編成や教育課程及び学校経営に関する事項について、 校長先生方との情報交換等を行い、授業参観とその後に協議をおこなっていま す。また、教育委員会の活性化をするためにも、学校現場に足を運ぶことは重 要な活動であると考えています。

同時に教育環境(学校施設)の状況も視察し、子どもたちの学校生活、学習環境の状況の把握にも努めています。

訪問先の学校の皆様方、大変お世話になりました。

市長との意見交換会

今年度の5月7日に第1回目、そして 10月22日に第2回目の教育委員と市長との意見交換会を行いました。第 2回目の議題としては、「いじめ問題と学力向上の取組」の意見交換を行いました。「家庭内でも学習習慣の取組」をしたり、『ノーテレビデー、ノーゲームデー』を作ったらどうだろうか。」と意見が出ました。





優れた「地域による学校支援活動」 推進に係る文部科学大臣表彰

長洲中学校区地域教育協議会が受賞!!

『地域「協育力」向上支援事業』として、国、県の補助事業により平成20年度から実施している事業を行っています。内容については、環境学習、郷土芸能文化、ミシンや物づくりの指導など多岐にわたり、多くの地域の方のボランティアにより指導を頂き取り組んでいる状況です。

「みんなで支える学校 みんなで育てる子ども」 社会がますます複雑多様化し、子どもを取り巻く 環境も大きく変化する中で、学校が様々な課題 を抱えているとともに、家庭や地域の教育力が 低下し、学校に過剰な役割が求められるように なっています。このような状況のなかで、これか らの教育は、学校だけが役割と責任を負うので はなく、これまで以上に学校、家庭、地域の連携 な力のなとに進めていくことが不可欠となってい

(2) 1月の主な行事予定

H		
E H	曜	行 事
4	金	教委定例課長会議
8	火	小中学校3学期始業式
12	±	宇佐市消防出初式
13	日	宇佐市成人式
14	月	市子連作品展
18	金	校長·所長会
21	月	教頭会
24	木	まちづくり懇話会(西部中地区)
26	土	第59回文化財防火デー (宇佐神宮・大楽寺・大善寺・善光寺・龍岩寺・真宗大谷派四日市別院)
27	日	第13回宇佐・高田地域スポーツ少年団駅伝競走大会
27	日	宇佐学マンガシリーズ出版記念フォーラム 「幕末の賀来一族 飛霞と惟熊」
27	П	第66回県民体育大会スキー競技
28	月	当初予算市長査定
29	火	定例教育委員会
~1/14		宇佐市読書感想画コンクール入選作品展
1/27~	日	宇佐学マンガシリーズ出版記念資料展 図書館 「幕末の賀来一族 飛霞と惟熊」

第4回おじいちゃん・おばあちゃんと孫の料理教室(大人の料理教室



日時:12月9日(日) 場所:駅川公民館

☆米粉で作るクリスマスケーキづくりにチャレンジしてみよう☆

・米粉で作るクリスマスデコロールケーキ 参加者:6組(大人 6名 子ども 8名) 講 師:別府大学短期大学食物栄養科 准教授 平包 留美 助手 羽田野裕見 ボランティア学生 別府短大食物栄養科 1年生 おいしいケーキが出来上がりました!!



ふれあい野球教室「ソフトバンクホークスベースボールキッズ2012in九州」



日時:平成24年11月25日(日) 14:00~16:00 場所:平成の森公園 野球場 参加者:小学生約200人が参加

プロ野球選手

内川聖一(大分市出身) 今宮健太(別府市出身) 甲斐拓也(大分市出身)ら5選手 打撃、守備、走塁、キャッチボール、 遊びの5部門に分かれて練習。 打撃部門では、内川選手から「タイ ミングをしっかり取り、バットを力強く 振ることが 大切」とアドバイスが ありました。

平成24年度に策定、出版した印刷物















教育行政方針 点検・評価報告書 学校教育施設整備計画 子ども読書活動推進計画「飛霞と惟熊」パンパル マンガ本「飛霞と惟熊」 読書感想文優秀作品集 平成24年12月までに印刷製本したものです。このほかに「双葉山図録集」、「第14回横光利一俳句大会入賞 作品集」もあります。年度末には「スポーツ振興計画」も完成します。今年度の仕事としての足跡となっています。教育委員会の職員の皆様、大変お疲れ様でした。